

Assemblée générale de la Fédération nationale des Spelc

2 et 3 avril 2025

Discours de clôture du Président

Mesdames et Messieurs, chers présidents, chers conseillers, chers délégués, chers collègues,

Il y a 2 types de discours : le discours de la plume et le discours du cœur. Hier je vous ai livré le discours de la plume, aujourd'hui en clôture de notre assemblée générale, c'est avec le cœur que je vais m'exprimer.

Pendant ces deux journées notre commissaire aux comptes, nos responsables de commissions et de services se sont exprimés pour vous présenter la gestion, les actions et les préoccupations de la fédération. Nous sommes conscients des progrès qu'ils nous restent à faire, mais croyez que chaque jour qui passe nous faisons en sorte de nous améliorer.

Les régions ont pris la parole pour apporter leurs témoignages, exprimer leurs inquiétudes et nous soumettre leurs doléances puis Xavier nous a raconté une histoire qui dure depuis bien trop longtemps et qui a une fâcheuse tendance à se répéter.

La soif de justice qui vous anime est une vraie bouée de sauvetage pour les personnes fragilisées et nos adhérents. Quand vous les épauliez, les défendez, les représentez, c'est une main que vous leur tendez. Le matin en vous levant regardez-vous dans la glace et soyez fiers. L'image qu'elle vous renvoie est le reflet de la bienveillance, du courage, de la résilience.

Oui soyez fier parce que chaque jour quand vous partez au combat, c'est pour lutter contre l'injustice ou pour laver un honneur.

Les 16 et 17 septembre prochain, nous fêterons les 120 ans du Spelc à Cavailon. De la 3^{ème} à la 5^{ème} république, d'Emile Loubet à Emmanuel Macron, le Spelc fait partie de l'histoire. Par votre action vous contribuez à écrire le livre dont les générations futures tourneront bientôt les pages.

L'année 2024 s'est terminée par les élections TPE. Le Spelc y a enregistré des résultats encourageants. Nous ne relâcherons toutefois pas nos efforts.

En décembre 2026 se dérouleront les élections professionnelles. C'est demain et la campagne commence aujourd'hui. Notre équipe est déjà à l'œuvre sous la baguette de Sébastien Blandin, épaulé par Jean-Yves Murgue.

Ils ont besoin de vous dès maintenant. L'enjeu est majeur car des résultats dépendent notre représentation en commissions consultatives mixtes (CCM) et au comité consultatif ministériel des maîtres de l'enseignement privé (CCMMEP) ainsi que le volume global de nos décharges. Gommez nos dissensions, mutualisons nos expériences, fusionnons nos énergies, lançons notre force collective dans la bataille. Je sais qu'ils pourront également compter sur les retraités qui sont prêts à s'engager bénévolement sur le terrain.

Cette bataille, nous la gagnerons ensemble, unis, soudés, le regard tourné vers le seul objectif qui doit nous mobiliser. La victoire !

Grâce à vous la victoire sera collective.

Nous arrivons à la fin de cette assemblée générale. Je tiens à vous remercier sincèrement pour votre présence et votre participation active.

Au nom de la Fédération, je remercie vivement Pierre Erbs, président de la Confédération française des retraités (CFR) et membre du Conseil économique social et environnemental (CESE) qui nous a honoré de sa présence. Le message qu'il a porté doit nous convaincre que l'engagement au Spelc n'a pas d'âge et que la défense de notre système de retraite et du maintien de l'emploi des séniors doit faire partie de nos combats.

Je tiens également à remercier tous ceux qui ont contribué à l'organisation de cette assemblée, ainsi que ceux qui ont pris la parole pour partager leurs idées et leurs préoccupations. Votre implication est précieuse et fait la force de notre collectif.

En conclusion, rappelez-vous que notre mission est essentielle pour l'avenir de nos élèves, de la communauté éducative et de notre société. Restons unis, solidaires et déterminés.

Merci à tous pour votre engagement et votre présence aujourd'hui. Ensemble, continuons à construire un avenir meilleur.

Bonne fin de journée et bon retour à toutes et à tous !-